

**Mahasiswa KKN 03 Ajak Anak-Anak Belajar Sambil Menggambar**



Mahasiswa KKN 03 Ajak Anak-Anak Belajar Sambil Menggambar

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 03 Universitas Malikussaleh memandu anak-anak belajar sambil menggambar di Gampong Blang Gunci, Kecamatan Paya Bakong Kabupaten Aceh Utara, Senin (04/07/2022).

Salah satu mahasiswa KKN kelompok 03, Santri Novi Yanti mengatakan, menggambar merupakan aktivitas yang menyenangkan untuk anak-anak. Tidak hanya bisa berkreasi dan mengeksplor imajinasi, manfaat menggambar bagi anak ternyata masih banyak. Mulai dari melatih kecerdasan motorik hingga melatih kesabaran, menggambar juga dapat memberi dampak positif untuk tumbuh kembang si kecil.

"kebanyakan anak-anak belum memahami konsep, seperti jarak, perbandingan, ukuran, dan perbedaan tekstur. Nah, menggambar merupakan kesempatan sempurna bagi anak untuk mempelajari konsep-konsep tersebut. jadi, kami kelompok 03 KKN sepakat membuat proker yang mana proker tersebut anak-anak dapat bermain sambil belajar pada kegiatan menggambar tersebut," Santri Novi Yanti selaku pemandu anak-anak Gampong Blang Gunci.

Di samping itu mahasiswa KKN lainnya, Mutiawati menambahkan, bahwa kegiatan menggambar memiliki banyak manfaat dalam tahap pertumbuhan pada anak.

"Tujuan kami mengadakan acara-acara seperti acara menggambar, selain dapat meningkatkan kreativitas anak, menggambar juga memiliki manfaat lain diantaranya, sebagai media berekspresi, meningkatkan ketajaman memori, membantu membangun konsentrasi, dan bahkan menggambar ini bisa menjadi sebuah media bagi anak untuk menyampaikan pesan, emosi atau bahkan hal-hal yang tidak bisa disampaikan secara verbal," ungkapnya.

Sementara Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Romi Asmara MHum menyampaikan, kegiatan melatih menggambar untuk anak-anak di gampong itu sangat mendapat antusias dari masyarakat terutama ibu-ibu yang melihat langsung dari kegiatan tersebut.

"Sebagaimana yang kita ketahui bahwasanya anak-anak sangatlah suka menggambar dan ini merupakan cara anak untuk menuangkan ide-ide kreatifnya di atas kertas gambar dengan beragam bentuk dan warna. Hal ini tentunya akan mempercepat daya tangkap anak karena proses penerimaan visual bagi seorang anak lebih gampang ditangkap daripada proses mendengar," tutupnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 03 yaitu M. Aris Munandar (Teknik Arsitektur), M. Zamzami (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Batdratun Napis (Pendidikan Fisika), Santri Novi Yanti (Hukum), Mutiawati (Pendidikan Bahasa Indonesia), Afifur Rohman Al-Mahdi (Teknik Mesin), Syahrur Rajab (Ekonomi Syariah), Asmaul Husna (Pendidikan Matematika), Cut Sulma Musvierah (Teknik Arsitektur), dan Rahmatillah (Pendidikan Kimia). Mereka dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Romi Asmara MHum.[tmi]

**Tanggal:** 09 July 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),